



comunicado

DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD PÚBLICA
NEGOCIADO DE EMERGENCIAS MÉDICAS

Emergencias Médicas celebra en grande su semana con una feria de servicios en Plaza las Américas y la premiación de Valores del Año

13 de mayo de 2024 – El Negociado del Cuerpo de Emergencias Médicas (NCEM) celebra su Semana de los Servicios y Sistemas de Emergencias Médicas de Puerto Rico, la cual comenzará con un Acto Ecuménico, su tradicional ceremonia de los Valores del Año y la Feria de Emergencias Médicas en Plaza las Américas.

“Esta semana queremos poder resaltar, reconocer y agradecer a todos los que forman parte de la familia del Negociado y de todos aquellos que se levantan todos los días con el propósito de salvar vidas. Nuestros paramédicos, despachadores, personal de Farmacia, Transportación, la Academia, Controles Médicos y personal administrativo realizan una labor titánica, y por eso les damos las gracias”, indicó el comisionado del NCEM, Javier Rodríguez Castillo.

Por su parte, el secretario del Departamento de Seguridad Pública (DSP), Alexis Torres, destacó: “Quiero expresar mi más profundo agradecimiento por su incansable dedicación, vocación y servicio a salvar vidas en todo momento trabajando por el bien de nuestra isla. Son ustedes nuestros héroes, que todos los días al recibir esa llamada de emergencia salvan vidas, su labor siempre la reconocemos y la atesoramos. Sigamos trabajando por la seguridad en nuestras calles, trabajos y todas las comunidades. En el Departamento de Seguridad Pública continuamos trabajando para que tengan todo lo necesario para cumplir con su labor a cabalidad. Gracias a ti paramédico por decirle sí a Puerto Rico, hoy y siempre”.

Rodríguez Castillo detalló que hoy lunes, 13 de mayo, se llevará a cabo un acto ecuménico en Iglesia Metodista de Río Piedras Heights, y el martes 14 de mayo será la Ceremonia de Valores del Año en Cataño. Este año la misma es dedicada a nuestros despachadores, que son quienes atienden las llamadas que se reciben en el 9-1-1, dan orientación a la persona que llama y despachan la ambulancia más cercana.

En la ceremonia también se premiarán al Supervisor del Año, Supervisor de Base del Año, Paramédico del Año, Técnico de Emergencias Médicas Básico del Año, Supervisor de Despacho del Año y Despachador del Año, entre otros reconocimientos.

Del 16 al 19 de mayo, se llevará a cabo la Feria de Emergencias Médicas en Plaza las Américas, en el Atrio Central. Allí toda la familia podrá ver cómo son las ambulancias, el equipo que utilizamos y disfrutar de charlas por parte de nuestro personal.

El comisionado informó que, este año pasado, se logró reclutar a sobre 50 paramédicos y a 15 despachadores, y continúan trabajando para llenar las plazas disponibles para ambas posiciones. Para solicitar a las mismas, puede visitar la página empleos.pr.gov.

Este año, se espera poder entregar “tablets” a los paramédicos para llenar los registros de los pacientes que atiendan; entrega de uniformes nuevos a todo el personal y adquirir nuevas ambulancias, tanto regulares como bariátricas.

###

